

シリーズ
69

大口町コミュニティバス

「大口町を知ろう！コミバスに乗ってわくわくバスツアー」を開催！

ご参加
ありがとうございました



救急演習、煙体験、水消火器、消防車での放水、防火服を着て記念撮影などしました。

7月23日(月)、バスサポ隊で企画した、丹羽消防署と東海地区最大級の木材市場である(株)東海木材相互市場ツアーを開催し、24名の皆さんにご参加いただきました。参加者アンケートに、「スタッフの皆さんご苦労様でした」との声をいただき、今後の活動の励みになりました。



- はたらいている人の毎日の生活や、車のことについて教えてもらひ勉強になりました。(小学生)
- 消防車の運転席に乗れてうれしかった!! (小学生)
- 救急車にはいろいろな道具があってすごいと思いました。けむりの体験ができていい経験になりました。(小学生)
- 出動中に見学したため大変さがより分かった。どこも整理整頓されていて、これこそ時短のワザだと。家でも実行したいと思った。(保護者)



広い市場を見学後、木材の説明などをしていただきました。

- 木がとてもいいにおいて、木のすごさを知ることができた。木の大切さを知ることができた。おみやげをもらえたのでうれしかった。(小学生)
- ふとくてながいきがあった。(小学生)
- 木のぬくもりや貴重さがよくわかりました。大木を見て、触れて大口町にはすごい企業があることもわかりました。見学時の働く皆さんの笑顔が優しくて仕事への情熱が伝わりました。(保護者)
- 道沿いからしか見たことがなかったけど、入れて良かったです。木にこだわった社屋が完成したら見てみたいです。(保護者)

- 友だちとしゃべったりして、またコミバスツアーにいきたいです。(小学生)
- 車生活をしている私にとっては、バスを利用することは初めてでしたが、バスツアーを利用し、普段とは違う視点で施設をみたり景色をみたりでいい経験ができました(保護者)
- 車を利用することが多い中、子どもたちとバスに乗り一緒に移動して見学することができて、もし車が利用できなくなった時など、乗リ方も含めとても勉強になりました。(保護者)



問合せ先 NPO法人まちねっと大口 月曜日から土曜日(祝日除く) 午前9時から午後5時(正午から午後1時を除く)

☎22-6642 メール machinet@owari.ne.jp